
平成２６年１１月１６日（日）１９時００分～　◆会場　三増児童館　   参加者◆１４人（男１４人・女０人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、平本民生部長、平本建設部長、橋本環境経済部長、沼田消防長、広報広聴班職員

意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

1

２月の大雪のときに、道路の除雪で困りま
した。町でも除雪車の台数を増やすなど
対応をお願いします。

【町長】
町でも職員総動員で対応しましたが、県下全体でも重機
の数に限りがあり、どうしても国道・県道が優先となってし
まいます。
個人的に重機を持っている方から除雪の協力をいただく
体制を整えています。１２月にその連絡会を開く予定で
す。

【建設部長】
町全体で７６台の重機のご協力を得られる見込みです。
三増区では１７～１８台が対応可能という回答を得ていま
す。公道上については、警察と協議したところ、路上の工
事機械と同じ扱いということで、回送はできませんが、除
雪作業をしながらの移動であればナンバープレートが付
いていなくても問題ないという解釈になっています。また、
厚木土木事務所と、除雪した雪は川へ排出するというこ
とで協議しています。

道路課 同左

－

【町長から】 これまでミーティングを実施してきて、防災行政無線が聞
きにくいというご指摘が、いくつかあります。三増地区で
はどうでしょうか。

消防防災課

2

防災行政無線のメール配信をやっていま
すが、メールだと文書で残って見ることが
できるので、一人でも多くの人が登録する
ようなＰＲをしてください。

広報誌にＰＲを掲載したり、イベントでチラシを配布するな
どＰＲを行っています。

総務課 同左

3

メールは便利ですが、年配者は少し難し
いと思います。

【広報広聴班】
防災行政無線の放送内容を、電話で案内する音声サー
ビスも行っていますので、そちらもご利用ください。

消防防災課
総務課

同左
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意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

4

悪天候の際に道路が通行止めになります
が、中津大橋、塩川滝周辺、三増峠など
がよく通れなくなります。雪の際にはその
まま動けなくなる車もあるので、早めに通
行止めにしてください。

【建設部長】
雪の場合につきまして、２月の大雪の際には県からの情
報が少なく、防災行政無線で流すこともできませんでし
た。これを踏まえて県と協議しています。

道路課 同左

5

大雪のときに中央道で通行止めが遅れて
多くの車が動けなくなりました。町でも早
めの対応をお願いします。

【建設部長】
中津大橋など幹線の町道については、早めに通行止め
にする方針です。生活道路については難しいところもあり
ますので、使う方の判断ということになります。

【町長】
国県道については、今後、連携をさらに深めていきます。

道路課 同左

6

大雪のとき、救急車が通る病院周辺は優
先して除雪をしてください。

分かりました。 道路課 同左

7

除雪した雪を歩道に積み上げていました
が、改善できないでしょうか。通学する子
供たちが車道を歩いているような状況も
ありました。

【区長】
それについては先日、道路課から、上三
増と下宿の青少年広場に雪を置いていい
か問い合わせがありました。このあとの役
員会で検討したいと思います。

【建設部長】
県と、川へ捨てるということで協議していますが、川へ運
ぶ前に置き場が必要になりますし、歩道の確保の問題も
ありますので、地域でご協力をお願いします。

道路課 同左

8

大震災から３年経ち、意識も薄れてきてい
るので、訓練などでも意識付けを徹底して
ください。

【町長】
わかりました。訓練などでの取り組みを強めていきます。

【消防長】
３年前より若干意識が薄れてきています。13カ所の広域
避難場所のあり方について、関係者との仕組み作りをし
ました。来年は広域の訓練になりますので、広報などして
いきますが、地域の方が立ち上がっていただくことが重
要ですので、自分たちは自分たちで守るという原点で、よ
ろしくお願いします。

消防防災課 同左
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意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

9

現在、上三増には小学生が1人しかいま
せん。高齢化が進んでいます。高齢者は
避難場所の青少年広場や小学校まで歩く
のは難しいかもしれません。
今年の防災訓練も三増区は全員参加を
呼びかけた。
会場の青少年広場がいっぱいになるくら
いに集まって訓練ができると、いざという
ときに活きると思います。

消防防災課

10

町内に地域の防犯カメラはありますか。よ
その地区ですが、愛川中学校から下って
細野へ上がる道路（馬渡坂）、ああいうと
ころに防犯カメラがなくていいのかと思い
ます。

コンビニなどにはありますが、独自にはカメラの設置はあ
りません。
馬渡坂は最近、防犯灯を明るくしました。防犯カメラも人
通りが多いところだと効果がありますが、なかなか町内だ
とそういう箇所がないのが現状です。

住民課 同左

11

大規模災害などで、広域避難所から遠い
地区の高齢者などが近隣の公民館・児童
館などに避難した場合、そういったところ
に食料・毛布などは手配されますか。

【町長】
町で備蓄品は備えていますので、対応していきます。

【消防長】
例えば毛布でしたら１２，０００枚の備蓄があります。全員
が広域避難所に避難するというのは無理だと思いますの
で、まずは近隣の避難場所にということになります。災害
の際には情報を収集し、必要なところに必要なものを届
けるよう努力します。

【区長】
広域避難場所は高峰小学校になっていますが、各地区
の公民館・児童館なら畳の部屋もあるし、災害の際には
公民館・児童館に避難をしてもいいということになってい
ます。ただし、物資などはあくまで広域避難場所の高峰
小学校までで、そこから先は各避難場所の担当者が小
学校まで取りに行くということになっています。

消防防災課 同左

12

先日の台風の際に、町で広域避難場所
の開設準備をしていたと聞きましたが、そ
ういった情報は住民に知らせてもらった方
がいいと思います。

区長さん方へは連絡しましたが、住民全体には広報しま
せんでした。情報を出した方がいいのか、なかなか難し
いところはありますが、検討します。

消防防災課 同左
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意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

13

イノシシやハクビシンが出てサツマイモな
どに被害が出ています。電気柵などの設
置はできませんか。

【環境経済部長】
実際にどの程度の被害があるのか分からないため、現
在、アンケートを実施しています。まずは、被害の実態を
確認したいと思います。個人の方が電気柵を設置する場
合に補助があります。

農政課 同左

14
罠を仕掛けて鳥獣を捕らえた場合に、役
場で引き取ってもらえますか。

【環境経済部長】
町で引き取りできます。かご罠の貸し出しもしています。

農政課 同左

－

【民生部長から】
振り込め詐欺の被害が相当増えていま
す。自分は大丈夫と思っていると引っか
かります。犯人側も個人情報を調べて犯
行をしています。地域の中でも気をつけて
ください。

【町長から】
町から還付金などを電話で連絡すること
はありません。

住民課

15

メモリアルパークの横で残土の埋め立て
をしています。
梅沢坂から左折してダンプが進入してき
ます。梅沢坂からの右折は進入規制があ
りますので、左折も規制し、標識を出して
ください。

警察署に要望します。 住民課 本年度、厚木警察署に要望しま
す。

平成２６年度ふれあいファミリアミーティング　三増自治会役員会 4 / 4 ページ


